

## SANTA MARTA

# Halo luminoso en la calle Cañamares

La localidad estrena el quinto mural dentro del proyecto de arte a pie de calle

EÑE | SANTA MARTA

**H**ACES de colores que se entrelazan para crear incomprensibles formas, líneas aparentemente sin sentido que al alzar la vista se erigen no como la afamada "Ciudad de las Estrellas" de la casi oscarizada "La La Land", sino en la ciudad de las luces. Esa es precisamente la idea del autor del nuevo mural, Daniel Martín, que desde ayer ya pueden disfrutar, fotografiar o si están por la labor, imitar; situado en la confluencia de las calles Unicef y Cañamares —enfrente del colegio público Miguel Hernández—. Esta espectacular pintura está elaborada a base de tonalidades cálidas e invitan a girar la cabeza para tomarse la molestia de conocer a esos tres personajes

que irrumpen de la noche portando un paraguas y tal vez, un tanto eclipsados por la rutina. "Somos nosotros los que nos volvemos gris", explica el autor de la obra que ha querido denominar como "La llegada del color".

Y es que, el artista quiere que a Santa Marta le sigan las luces, de ahí que todos los trabajos que ha realizado dentro del proyecto de murales de calle en el municipio —cinco hasta el momento— tengan como hilo conductor los haces de luz.

Por su parte, la concejala de Fomento del Ayuntamiento de Santa Marta, Marta Labrador, puso en valor el trabajo de calle para convertir el municipio en un "lugar atractivo para turistas y vecinos y que éstos incluyan Santa Marta entre sus destinos".



La concejala de Fomento, Marta Labrador, junto al nuevo mural en uno de los edificios más antiguos | EÑE

Además quiso hacer mención al esfuerzo del Consistorio por acercar el arte y la cultura a la población: "Durante todo este tiempo hemos estado ejecutando diferentes manifestaciones artísticas como son el museo de arte contemporáneo o el museo del centro de Interpretación de la Isla del Soto".

Está entre los planes del Ayuntamiento la realización de al menos cinco pinturas más, que se sumarían al recién inaugurado y a los cuatro anteriores. El primero de la serie con el que

se inauguró esta iniciativa el año pasado por estas fechas es el de la calle Moreta, en el que se trata de poner en valor la importancia de que los más pequeños aprovechen las bondades que ofrece la naturaleza. El segundo fue el de la antigua pista de pádel de la urbanización La Fontana, donde los tonos azulados del mar se enroscan para crear las bravas olas de unas aguas en las que un valiente pirata se atreve a navegar. La tercera pintura de la serie está localizada en la avenida Salamanca y se titula "El árbol del

color", en un esfuerzo por reflejar la llegada de este a la localidad. La cuarta obra de Martín está en el muro del túnel de Valdelagua. Un espectáculo de tonalidades para los viandantes y vehículos que circulan por allí y que ven su paseo amenizado por el increíble mural con tintes violeta llamado "La Cueva", de 30 metros de longitud.

A estos se sumarán al menos otros cinco previsiblemente se localizarán en la carretera de Naharros, en la plaza de la Iglesia o en la avenida de Madrid.

**Los gafas de sol que cambian de color**

Próxima entrega 11 y 12 de agosto

Por solo **3.95€\***

**LA GACETA**

gafas azules

**La sensación de las fiestas de este verano**

UV 400 Protection  
\* Unidades limitadas, oferta válida hasta fin de existencias

**DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR**

Precio especial suscriptor ..... **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico [promociones@lagacetadesalamanca.es](mailto:promociones@lagacetadesalamanca.es)

Puede adquirirlas en nuestras oficinas:  
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

923  
125  
240

## DOÑINOS

## Acrobacias para sorprender

Las citas de ocio y tiempo libre dentro de la programación de las fiestas de Santo Domingo de Guzmán han incluido por la tarde un espectáculo de humor y acrobacias a cargo de Wilbur.x Para los niños hubo guerra del agua y para los jóvenes subida a la cucaña y una gran discoteca móvil. Las celebraciones continúan hoy con la puesta en escena de Kamaru Teatro, un taller de pompas y la verbena popular. | EÑE



## CARBAJOSA

## Yincana para los jóvenes

Los jóvenes de la localidad han disfrutado en el Prado de la Vega de la yincana con actividades acuáticas que se había preparado dentro de las actividades de la Semana de la Juventud. Toboganes acuáticos y otras pruebas hicieron las delicias del público. Para hoy las actividades incluyen el denominado 'Alcayata Project' con una exposición permanente al aire libre del talento artístico de los jóvenes. | EÑE

